



Presidencia. Jorge Alcocer informa que AMLO sigue tratamiento con paracetamol contra el covid y Adán Augusto critica a los generadores de especulaciones: “tienen el alma podrida” PEDRO DOMÍNGUEZ, CIUDAD DE MÉXICO, PÁGS. 4 Y 5

Cancelan cumbre antiinflación y citan a gobernadores a Palacio

Suspenden cumbre antiinflación y citan a mandatarios de la 4T

Palacio Nacional. Alcocer informa que AMLO se trata el covid con paracetamol y Adán Augusto critica a quienes generan especulaciones: “tienen el alma podrida”

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La primera Reunión de Alto Nivel para la Integración Alimentaria, un encuentro entre representantes de países de América Latina y el Caribe en el que se buscarán acciones a temas como la inflación, fue pospuesta para junio, debido a que el presidente Andrés Manuel López Obrador dio positivo a covid-19.

El encuentro se iba a llevar a cabo en Quintana Roo entre el 6 y 7 de mayo en seguimiento a los acuerdos a los que se llegó durante la Cumbre Antiinflacionaria del pasado 5 de abril.

“Esta decisión se da luego de

conocerse el diagnóstico positivo de covid-19 del Presidente de la República, quien inauguraría el componente de promoción comercial y las sesiones de trabajo de los jefes de delegación de los países participantes, actividades programadas en dicho encuentro, así como derivado de la petición de varios países de modificar la fecha del evento”, detalló la Secretaría de Relaciones Exteriores en un comunicado.

Aunque la fecha exacta no se tiene aún, seguirán los trabajos técnicos y logísticos bajo la coordinación de la Cancillería, que detalló que anunciará en breve los avances de la organización.

En tanto, los gobernadores de Morena fueron citados hoy a las 11:30 horas en Palacio Nacional para sostener una reunión con el presidente López Obrador.

Hasta el momento se desconoce si asistirá personalmente el mandatario, quien convalece de su tercer contagio.

La reunión fue confirmada por el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, en una conferencia de prensa en Hermosillo.

“Mañana (hoy) estamos citados las y los gobernadores, entiendo, a una reunión con el presidente López Obrador. No sé si estará él presente, no sé si nos acompañará por videoconferen-



cia, el hecho es que la reunión está ratificada y eventualmente puede ser conducida por el secretario de Gobernación”, explicó Durazo.

Se tiene previsto que el encuentro, programado desde la semana pasada, se lleve a cabo en el Salón Tesorería, donde a diario se realizan las conferencias matutinas. Por lo que se informó que la sala de prensa contigua a este salón estará cerrada entre 10:00 y 13:00 horas.

Frenan rumores

El secretario de Salud, Jorge Alcocer, aseguró que el presidente López Obrador ha mejorado en su estado de salud tomando paracetamol y líquidos, y que en unos días podrá ser dado de alta.

Al dar el reporte médico en el Salón Tesorería de Palacio Nacional, explicó que los síntomas del Presidente son leves y solo presenta inflamación en vías respiratorias altas, fiebre y cansancio.

“El estado de salud del Presidente es bueno, la infección se confirmó unas horas después del inicio de la sintomatología. De acuerdo con el comportamiento de este virus (...), el cuadro clínico de las infecciones actuales es leve, con inflamación de vías respiratorias altas —es decir, el tracto respiratorio de la nariz, garganta— y, desde luego, fiebre y cansancio; esta sintomatología es la que ha tenido; con la toma de paracetamol, líquidos y descanso ha mejorado”, subrayó.

Respecto a la salud cardíaca de López Obrador, mencionó que ya se llevó a cabo una evaluación del

corazón del Presidente y la situación “es de normalidad”.

Incluso mencionó que el descanso de estos días le ha permitido al mandatario mantener estable su presión arterial.

“En el resto de sus estudios, incluido un examen minucioso del tórax, sale normal, por eso en unos días será dado de alta; en esencia, lo que requiere es descanso”, puntualizó.

En tanto, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, aseguró que quienes no creen que el Presidente está enfermo de covid, sino de algo más grave, es porque “tienen el alma podrida”.

En la mañana señaló que no hay nada que ocultar e incluso se dio a conocer qué medicamentos está tomando el mandatario.

“Desde luego que hay voces que se nutren de la desinformación, como dice uno de los libros —posiblemente el más leído en la historia de la humanidad—, esos son los que tienen podrida el alma.

“No hay nada que ocultar, hemos dicho desde el primer momento la situación y que el Presidente se está recuperando, ya el doctor Alcocer detalló incluso el medicamento que se le suministra y está en reposo, en plena recuperación”, expresó.

Asimismo, rechazó cualquier versión contraria a la que se ha difundido, al señalar que el estado del Presidente lo informa el secretario de Salud.

“Aquí puntualmente el doctor Alcocer, que es posiblemente el médico con la mejor reputación del país y que está al frente de la

Secretaría de Salud, nos presentó el diagnóstico sobre el estado del Presidente”, agregó.

Por su parte, la esposa de López Obrador, Beatriz Gutiérrez Müller, aseguró que el mandatario está “muy bien” y se encuentra “guardadito”.

Al participar en los Fandangos por la Lectura en Tamulté de las Sabanas, Tabasco, donde se encontró con el canciller Marcelo Ebrard, pidió no creer los rumores sobre la salud del Presidente.

“Doy fe de que fue contagiado por covid, está muy bien, es una gripe fuerte y, si ustedes se enferman, guarden los protocolos.

“Está guardadito, reposando; todo lo demás que se haya dicho queda en la inventiva (...) leer es una forma buena de ocupar el tiempo libre para no creer en murmuraciones, no magnificar hechos que no ocurrieron o inventarlos con fines perniciosos”.

Señaló que la lectura ayuda a comprender la realidad que vivimos, así como la imaginaria, “pero no inventando con audacia, con argüendes que no existen”.

Ken también da positivo

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, dio positivo a covid-19, así lo confirmó en su cuenta de Twitter.

Aseguró que está bien, pero seguirá los protocolos de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades de EU para los casos de contagio, por lo que suspendió sus actividades oficiales.

“Nos tenemos que seguir cuidando contra el covid porque sigue latente. Les quiero comunicar que



después de hacer una prueba salí positivo. Me encuentro bien, pero suspenderé mis actividades para seguir los protocolos”, escribió.

Más temprano, Salazar tuvo una reunión en su residencia con autoridades mexicanas y directivos de empresas estadounidenses de transporte aéreo de pasajeros y carga para coordinar esfuerzos que permitan aprovechar las ventajas del T-MEC en el campo de la aeronáutica.

Después se reunió con la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, para tratar temas en la materia entre ambos países. —

ASÍ LO DIJO

“Les quiero comunicar que después de hacer una prueba salí positivo. Me encuentro bien, pero suspenderé mis actividades para seguir los protocolos”

Ken Salazar

Embajador de EU en México

El encuentro entre representantes de países de América Latina y el Caribe se pasa para junio